



Racismo y xenofobia

■ Hace unos días el racismo vuelve de nuevo y la xenofobia también en un pueblo de la provincia de Huelva, es cierto que desde mucho tiempo atrás se viene hablando de lo mismo pero, ¿para cuándo el remedio?, ¿es que tienen que arder casas como las de Jaén?, ¿o es que disfrutan ustedes con esas noticias e imágenes estremecedoras?, pero ya está bien.

Llevamos muchos años de democracia y hay muchas cosas escritas sobre el racismo y la xenofobia y nadie pone orden en este lugar, nuestra pregunta es la siguiente, ¿y es que los gitanos no somos seres humanos como los demás? o ¿es que para nosotros hay otro orden?

Nuestra reflexión es la siguiente, son muchos años atrás que estamos hartos de escuchar estas frases: "este vecino es gitano", "este gitano es un metepatas", por decir alguna frase y es que los gitanos no éramos bien vistos en muchos círculos, con muchas discriminaciones en nuestras espaldas y esa cruz la llevamos desde que nacimos.

Y seguimos preguntándonos: ¿hasta cuándo tenemos que estar sufriendo estas penalidades?, instamos a las autoridades oportunas para que por una vez y para siempre estos casos de racismo y xenofobia no se den más en una sociedad en la que desde hace muchos años se dan de democráticos, sociables y benevolentes, admitiendo según qué cosas son admitidas y cuáles no, para que de una vez para siempre no existan libertades a medias. **LUIS JUNQUERA VARGAS (JEREZ)**